



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

23 de febrero, 2010

CONTACTO:

Gabe Margasak

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 670-1245

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

Caminata Guiada a la Naturaleza Muestra la Recreación en la Tierra Pública del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Área de Administración DuPuis en la línea de los Condados Martin/Palm Beach Auspicia la Excursión

[\(Oprima la fotografía\)](#)

QUÉ:

Disfrute de una maravillosa jornada mañanera entre la flora y la fauna en las planicies de los pinos y el humedal de ciprés en la prístina Área de Administración DuPuis. DuPuis tiene una parte del Sendero de la Florida, una red de más de 1,500 millas de senderos peatonales para el disfrute del público de los hábitats naturales del estado.

La caminata guiada es otra de la Serie de Conferencias de la Naturaleza gratuitas y patrocinadas por el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) y el Centro de Estudios Ambientales de la Universidad Atlantic en DuPuis.

El Área de Administración DuPuis es un área natural de 22,000 acres abierta para la recreación pública durante todo el año. El área era parte del histórico Everglades y presenta una diversa ecología y una comunidad vegetativa significativa.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida está firmemente aumentando el acceso recreativo a las tierras públicas mientras continúa administrándolas para apoyar las misiones de la restauración ambiental, el suministro de agua, la calidad del agua y el control de inundación. En la actualidad, el Distrito administra activamente 621,000 acres de tierras públicas. Muchas de estas propiedades están en su estado natural o tienen mejoras tales como mesas para días de campo, quioscos para información, sitios para acampar y senderos para excursión. Para más información acerca de las oportunidades recreativas en toda la región de los 16 condados del Distrito, visite www.sfwmd.gov/recreation.

Para más información acerca del Sendero de la Florida, por favor visite www.floridatrail.org

CUÁNDO: Sábado, 27 de febrero, 2010

HORA: 7:30 a.m. – 11 a.m.

DÓNDE: Área de Administración DuPuis
23500 SW Kanner Highway
Canal Point, Fl 33438

La entrada al Centro de Visitantes está localizado en la Puerta 5, en la Carretera Estatal 76 en el Condado Martin, dos millas al este de Port Mayaca o siete millas al oeste de la intersección con la Carretera Estatal 710.

CONTACTO: Por favor comuníquese al (800) 432-2045 extensión 3339 para el favor de su respuesta

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.